
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 088 /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

 

 Quantas Ressonâncias são realizadas mensalmente? 

 Como é realizado o pagamento das ressonâncias 

realizadas? 

 Quantos pagamentos foram realizados pertinentes a 

ressonância nos últimos 12 (doze) meses? 

 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Pelo dever de fiscalização de todos os atos da Administração Pública 

do Município e dar voz aos anseios da população, justifico, portanto, este 

requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 06 de março de 2024. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 12 de março de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2024. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


